

COMUNICADO INFORMATIVO DE LAS COMISIONES OBRERAS DE LA CONSTRUCCION DE ANDALUCIA.

Reunidos representantes de las Comisiones Obreras de la Construcción de Sevilla, Huelva, Cadiz, Malaga, Granada, y Córdoba, y tras analizar la situación por la que atraviesa el gremio en las diferentes provincias, --vén que esta se caracteriza por un mayor desarrollo de las Comisiones Obreras en las provincias, como lo demuestran las acciones llevadas a cabo ultimamente en Huelva; la utilización de los locales sindicales en Córdoba, con asambleas de hasta mil obreros; las reuniones en Cádiz, Puerto de Santa María y Jerez para elaborar un anteproyecto de Convenio colectivo, en el que se recojan las necesidades de los trabajadores; los paros en Málaga; el desarrollo de las asambleas en Granada; las luchas llevadas a cabo por los trabajadores de ALMEDI y Construcciones Alcalá en Sevilla.

Se puso de manifiesto la situación de crisis por la que atraviesa el gremio en toda la región. El paro alcanza cifras alarmantes. Se planteó, por tanto, como necesidad apremiante la lucha de forma coordinada por el puesto de trabajo. O en su defecto, el 100 por 100 de salario real en caso de paro forzoso.

Ante la carestía de la vida, los reunidos, vieron la necesidad de plantear plataformas reivindicativas, que al margen de los convenios colectivos nos permitan unas mejores condiciones económicas.

El planteamiento y la lucha por dichas plataformas reivindicativas se consideró como el mejor camino para coincidir en una acción generalizada, a nivel de la construcción, en toda la región andaluza, contri buyendo así al planteamiento de la coordinadora general.

Ante las características y diversidad de nuestro gremio, la manera de organizar las Comisiones Obreras en su lucha se ha de efectuar uti lizando todos los medios a su alcance: barriadas, tajos, obras, loca- les sindicales etcetera, con el fin de dar un mayor impulso a la co- ordinación y desarrollo del movimiento de Comisiones Obreras.

Agosto de 1.974